

# Six médaillés chez BCO



La semaine dernière, six salariés de l'entreprise BCO, menuiserie de la Zone des Vallées, ont été honorés de la médaille du travail. Les deux plus anciens, Paul Rouvrais et Jean-Yves Renault, ont reçu la médaille de vermeil pour trente années passées dans la profession. Pascal Briard, Mickaël Guichard, Jean-Claude Leclerc et Pascal Lefevre ont reçu la médaille d'argent pour vingt années d'activité. Le dirigeant de l'entreprise, Laurent Ogel a ajouté : « C'est une marque de reconnaissance très importante pour les salariés qui contribuent à la bonne marche de l'entreprise ».